
 
 

             Annonces 
 

Ce Samedi 17h crèche vivante place Rougé. Celle de dimanche est reportée au 23. 
La 2ème saison de la série « The Chosen » passe à la TV sur C8 ce samedi à 21h15 

 

 

2 messes « à la bougie » cette semaine mardi et jeudi, chapelle de la MDC de 7h à 7h32 
 

 

Ce Mercredi après la messe de 19h à la chapelle de la MDC  
9 avenue Foch repas de Noël des étudiants et jeunes pros J 

 
 

Ce Jeudi 22 trouvez un moment et vous trouverez un prêtre ! 
 

Pour célébrer avec lui le pardon de Dieu et vous préparer intérieurement à fêter Noël. 
Ce jeudi 22 décembre les prêtres du doyenné se relaieront  
entre 10h à 21h pour vous accueillir à l’église Notre-Dame 

 
 

Et les horaires des messes de Noël ?  
     

  Si vous aimez les chants traditionnels de Noël… 
…. la chorale vous accueillera dès 20h à l’église St Pierre 

 

A Notre-Dame messes le 24 au soir à 18h et le jour de Noël 10h30 et 18h30  
 

Pour les plus motivés messe « de l’aurore » le 25 à 8h à la Chapelle de la MDC 9 av Foch 
 

pour trouver toutes les messes du doyenné http://www.choletcatho.net 
 

Le saviez-vous ?  
La crèche vivante de Cholet se renouvelle : plusieurs représentations seront données 
place Rougé avec une nouvelle mise en scène de Michel Duchemin et Gaëlle 
Hausermann. les samedi 10 et dimanche 11 et 18 à 18h et 19h et le samedi 17 
décembre à 19h.  
 

 

Messes et prières cette semaine 
 

Lundi 19  18h30 adoration puis messe au Sacré-Cœur  
Mardi 20   7h messe à la bougie MDC 8h laudes ; messe 17h30 au Bosquet 

19h messe à la MDC (il y fait plus chaud !) 
Mercredi 21             8h laudes MDC ; Messe 19h à la MDC (il y fait plus chaud !) 
Jeudi 22  7h messe à la bougie MDC 8h laudes à la MDC ; messe à 9h la MDC 

                     18h prière pour les vocations et les prêtres à Notre-Dame ; 19h messe au couvent  
Vendredi 23      Laudes à 8h MDC ; 13h30 chapelet ; 15h chapelet de la divine Miséricorde à la MDC ; 

 19h messe au Sacré-Cœur  
Samedi 24    veillée de Noël 18h Notre Dame  et 20h chants traditionnels à St Pierre 
Dimanche 25 Noël Messes à 8h Maison du doyenné 10h30 Notre-Dame et 18h30 à Notre-Dame 

  

 
 
 

      Plus d’infos ?  -      Prenez le livret #infocatho du choletais 2022-2023  
- Cliquez sur http://www.choletcatho.net   
- Rejoignez « surprenant Jésus » sur Facebook ou instagram 

- Ecoutez "Place des Mauges" sur 89.30 FM vendredi à 19h15 ou samedi à 10h30. 
 Replay disponible sur l’appli RCF ou sur www.rcf.fr  

 

 

 

4 e m e  D i ma n che  d e  l ’ A ve n t     A n n é e  A         1 8  d é ce mb r e  20 2 2  
 

 
 

 

Pourquoi avez-vous peur ? 
 

"Il ne vous suffit donc pas de fatiguer les hommes : il faut encore que vous 
fatiguiez mon Dieu !" Quel est ce Dieu qui veut absolument qu'on lui porte 
nos requêtes et nos souhaits, qu'on le fatigue et qu'on le tue au travail ?  
Il est l'Emmanuel, ce Dieu de confiance, qui ne veut pas seulement que l'on 
se fie à lui, mais que l'on se confie à lui, que l'on se donne entièrement. Quel 
autre Dieu que celui qui veut être "avec nous" voudrait - selon l'étymologie 
du mot confiance : se fier avec - que l'on se fie avec lui ? 
 

Il est une première confiance que Dieu a exigé des hommes, en 
particulier de Marie et de Joseph : celle de croire que c'est bien son Fils qui 
est descendu jusqu'à nous. Isaïe annonce au Roi Acaz que "la vierge est 
enceinte, elle enfantera un fils, qu’elle appellera Emmanuel", et St Paul 
déclarera aux Romains que Dieu a tenu sa promesse et qu'il est digne de 
confiance. Juste avant sa venue dans le Monde, Dieu a exigé la confiance de 
Joseph, en lui annonçant en rêve par la voie de son ange que Marie 
enfantera du Saint-Esprit, en lui disant de tout son amour : "ne crains pas". 
 

Parce que la peur est le terreau dans lequel germe la confiance, parce que 
la crainte de Dieu est la glaise humaine avec laquelle Dieu veut faire de nous 
des saints, le Seigneur nous dit de ne pas craindre. Il nous appelle à ce doute 
surmonté que l'on appelle la Foi. Il nous demande de lui demander, non 
pour le mettre à l'épreuve mais parce que nous avons confiance en Lui.  
Il nous donne mieux que l'espoir qui est attente, il nous donne l'espérance 
qui est confiance et qui n'attend pas plus qu'elle ne s'éteint. 
 

Ainsi, dans la tempête de nos cœurs et le tumulte du monde, quand notre 
humanité réveille en nous la peur de mourir, de souffrir, d'échouer ou de 
blesser, laissons le Christ, comme il l'a fait dans l'Evangile au milieu de la 
tempête, sortir de son sommeil et nous dire "Pourquoi avez-vous peur ?".  

Humbert Frappier 


